

INFORME DE LA COMISIÓN

SEMARNAT
SECRETARÍA DE
MEDIO AMBIENTE
Y RECURSOS NATURALES



BIÓL ANTONIO LORENZO GUZMÁN
DELEGADO FEDERAL
PRESENTE

NO. SOLICITUD:	127DF/SGPA/UARRN/7103/2018	FECHA:	06/12/2018
FOLIO DE OFICIO DE COMISION Y ORDEN DE MINISTRACION DE VIATICOS			
LUGAR:	PERIODO:		
Orquidiario y Jardín Botánico de la SEMAHN en Comitán, Chiapas.	03 de diciembre del 2018		
OBJETO DE LA COMISION:	ASISTENCIA A LA INAUGURACIÓN DEL ORQUIDEARIO Y JARDÍN BOTÁNICO DE LA SEMAHN		

Se asistió al evento de inauguración del Orquidiario y Jardín Botánico ubicado en Comitán, Chiapas; el cual se encuentra registrado en SEMARNAT como una UMA Intensiva para la reproducción y exhibición de las especies de orquídeas que se distribuyen en Chiapas. El proyecto fue generado con recursos de la Secretaría de Turismo del Gobierno del Estado para generar un elemento turístico más a la Ciudad de Comitán catalogada como Pueblo Mágico y el Registro de la UMA actualmente funge como titular la SEMAHN del Gobierno del Estado. Se les informó que deberán dar de alta en la SEMARNAT los ejemplares con los que cuenta actualmente la UMA y deberán presentar sus informes anuales.

Carlos Amado Santiago León
COMISIONADO

DECLARO, BAJO PROTESTA DE DECIR LA VERDAD, QUE LOS DATOS CONTENIDOS EN ESTE FORMATO SON LOS SOLICITADOS Y MANIFIESTO TENER CONOCIMIENTO DE LAS SANCIONES QUE SE APLICARÁN EN CASO CONTRARIO: !